## So hüte dich davor

von Br. Thomas Gebhardt

## Hosea 4:6

Mein Volk wird vertilgt aus Mangel an Erkenntnis; weil du die Erkenntnis verworfen hast, so verwerfe ich dich, daß du mir nicht mehr Priesterdienst ausübest; und du hast das Gesetz deines Gottes vergessen: so werde auch ich deine Kinder vergessen.

Oft wird diese Stelle zitiert, um zu sagen, dass Gott Sein Volk aus Mangel an Erkenntnis vernichten wird. Das stimmt nicht, sondern ?weil du Erkenntnis verworfen hast?, ist der Punkt. Es WAR NICHT Unwissenheit, die die Zerstörung über die Juden brachte, es war ihre Ablehnung der Wahrheit. Sie töteten die Propheten (

Matthäus 23:31). Sie kümmerten sich nicht um die Wahrheit oder darum, das Richtige zu tun.

Die Dinge haben sich bis heute nicht geändert. Die meisten Menschen sind Narren, die immer noch nicht auf Gott hören wollen. Jesaja 53:1 sagt: ?Wer hat unserer Verkündigung geglaubt, und wem ist der Arm des Herrn offenbar geworden??. Die Geschichte bezeugt die Bosheit, den sündigen Stolz und die Dummheit der Menschheit. Nur ein Beispiel: Indem wir Gott JESUS in unseren Familien und Kindergärten und Schulen nicht mehr an erste Stelle stehen, haben wir den Teufel in das Leben unserer Kinder eingeladen. Psalm 33:12 sagt: ?Wohl dem Volk, dessen Gott der HERR ist, dem Volk, das er sich zum Erbe erwählt hat!? Die Familie, die Stadt, das Land, die Welt hat Gott vergessen. Und so ist es in vielen Bereichen unseres Lebens.

Gott aber kam in JESUS auf diese Welt, um die Sünder zu retten. ER kam, um Sie und Ihre Kinder, Ihre Familie zu retten. Sind Sie ein Sünder? Sind Sie mit Gott oder Satan? Sie hören heute, dass JESUS kam, um die Sünder zu retten und wenn Sie mich fragen, was ein Sünder ist, so will ich es Ihnen gerne sagen. Jeder ist ein Sünder, der nicht nach Gott fragt oder der schlecht denkt oder der geizig ist oder der unhöflich ist. Wenn Sie ein wenig nachdenken, dann wissen Sie, dass Sie ein Sünder sind und Hilfe benötigen und nur JESUS kann Ihnen helfen. Sie haben keine Möglichkeit um aus dem Schlamassel der Sünde herauszukommen. Deshalb kam JESUS in diese Welt um Sie zu erretten.

Gottes Wort dürfen Sie heute hören und Sie dürfen dem Wort glauben oder es ablehnen. Die Bibel sagt, dass der Glaube aus der Predigt kommt. Ich habe Ihnen schon gesagt, wer ein Sünder ist, und nun möchte ich dies etwas erweitern und Ihnen sagen, dass Gott sagt, dass alle Menschen Sünder sind. Also brauchen wir alle Errettung durch JESUS. Sehen Sie, und nun gibt Gott Ihnen die Möglichkeit, aufgrund der Verkündigung das richtige zu glauben. Und deshalb kann auch JESUS kommen und Ihnen sagen, wähle Dir einen Weg. Entweder vertraue der Predigt oder vertraue ihr nicht. In <u>Josua 24:15</u> wird uns gesagt: ?Wenn es euch aber nicht gefällt, dem HERRN zu dienen, so erwählt euch heute, wem ihr dienen wollt: ...Ich aber und mein Haus, wir wollen dem HERRN dienen!?

Heute hört kaum noch jemand auf JESUS. Viele unserer Kirchen sind abtrünnig geworden und sind ?Gemeinden mit juckenden Ohren?, das heißt, sie suchen sich die Prediger, die ihnen das predigen, was ihnen gefällt, was sie gerne hören möchten. In Römer 10:16 steht: ?Aber nicht alle haben dem Evangelium gehorcht; denn Jesaja spricht: »Herr, wer hat unserer Verkündigung geglaubt?«?

So möchte Ich Ihnen heute zurufen, was in <u>5.Mose 6:12</u> steht: ?so hüte dich davor, den HERRN zu vergessen?. Nur JESUS kann Ihr und mein Leben in Ordnung bringen. Nur allein JESUS ist in der Lage, Sie

Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat! Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24

Sonntag, der 11.12.22

zu erretten! Ihr Thomas Gebhardt